
いすみ市では、教職員経験６年以下の先生方を対象に「『個』を育てる」「分かる・できる
授業づくり」について、白井市では、教職員経験３年目までの先生方を対象に「『個』を育て
る」「生徒指導の機能を生かした分かる授業づくり」についての出前あすなろ塾を開催しまし
た。当日は講話に加え、今までの実践を紹介し合ったり、悩みを共有し合ったりすることで、
考えを広げ深める研修となりました。参加者の皆さんは、今後の学級・授業づくりに向けて熱
心に取り組んでいました。

生徒指導は規律や厳しさ
といったものだけではなく、
｢人を育てていく｣という思
いをもって指導にあたるこ
とが大切だと学びました。
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生徒との信頼関係づくり
や、授業をつくる上で大切
なことを学ぶことができま
した。また、他の先生方と
意見や実践を共有すること
ができ、新たな気づきや学
びを多く得ることができま
した。
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自分の今までを振り返り
ながら参加していました。
改めて児童との信頼関係を
築くことの大切さを感じま
した。Iメッセージを効果
的に使えるように意識して
いきたいです。
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たくさんの先生方と一
緒に考え、議論すること
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今後、子供達に「分か
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技能を高めるとともに、
心を成長させていかなけれ
ばならないと感じました。
先輩方にアドバイスをいた
だきながら、子供と一緒に
成長していきたいと思いま
した。
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子供との人間関係づくり
が基礎であるということが
改めて分かりました。今ま
で以上に児童理解に努め、
生徒指導や「個」を育てる
働きかけをしていきたいと
思います。
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